
智行理财网
银行买基金有人亏过吗？亏的多不多？

银行里面除了定期存款和大额存单外，还是可以购买基金和理财的，其中大家在购
买基金之前都是想关注一下亏的多不多，那么银行买基金有人亏过吗？亏的多不多
？希财君为大家准备了相关内容，以供参考。

银行买基金有人亏过吗？

银行买基金的人是有很多的，有人赚钱，肯定也有人亏钱，如果是保本、保息的，
那肯定都会去买了，基金理财是有风险的，并且基金类型不一样，风险和收益都是
会有所差别的。

比如说：货币基金就是属于风险小，收益稳健，波动小的基金，基本是不会损失本
金的，投资者在选择货币基金的时候，可以从过往历史业绩、基金经理、基金规模
等多方面分析来选择出自己最心仪的一款。

银行买基金亏的多不多？

银行买基金亏的多不多暂时是没有明确的数据表明过，但是银行买基金亏的人肯定
是有的，投资者在买基金的时候，如果想以保险为主，不想承受很大的风险，那么
是可以选择货币基金的。

货币基金一般是不会投资那种股票高风险，投资的都是一些风险小的，所以基本上
是不会损失本金的，另外货币基金是有很多只的，投资者可以从排名前几十的货币
基金去选择，在选择的时候，尽量选择过往业绩好的，虽然过往业绩不代表未来，
但还是会有一定的参考性。
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希望以上内容能帮助到大家！
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